

Takanori <grapejuic@gmail.com>

労災申請につきまして

Taka.N <grapejuic@gmail.com>

2022年9月22日 20:36

To: web_hoken <web_hoken@town.hakone.kanagawa.jp>

箱根町保険健康課ご担当者様

小木曽に全て領収書の方を渡している為、 申し訳ございませんが確認が取りようがないです。 現段階でしれっと小木曽に聞いてあるかどうか尋ねるのも手ですが。

また、今現在先程のメールで申し上げた通り、社労士の小木曽しか契約を結んでいないのですが、 本来受け付けることが出来ない内容が提出されているのに受け付けられていると言う事で、 弁護士が代わりに出した、ないし改竄された内容が提出された可能性が高いです。

なので、弁護士及び警察(とりあえず知り合い)にこれから相談させていただきますので、とりあえず進められる範囲で進めていてください。

労基署に提出された内容が見れるかどうかという点もありますが。(多分これが一番早いです)

私が手持ちで所持している最終形態でまとめたものを弁護士提携の社労士に見せた所、 「紛争性が高く弁護士でないと提出できない内容ですと」はっきり言われました。

小田原労働基準監督署への申請が通ったとなると「改竄された内容が提出された可能性が高い」と見ています。

社労士小木曽への情報開示が、弁護士もしくは警察等の専門家以外不可能なのか現在確認中です。 私自身、情報を集めている段階なのでこれ以上申し上げようがないです。

労働基準監督署へもこちらの内容を転送して状況をお伝え頂けると幸いです。

単純に今回の内容は「時効の労災申請」の範囲では収まらない状態と見ています。

野田頭

2022年9月22日(木) 17:19 web_hoken <web_hoken@town.hakone.kanagawa.jp>: [元のメッセージ非表示]